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ملاحظة: ما یلي ھو ما تم الحصول علیھ من تدوین ما ورد في ملف صوتي وتحویلھ إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوین النصوص یتمتع بدقة 
كتمل أو غیر دقیق بسبب وجود مقاطع غیر مسموعة وإجراء تصحیحات نحویة. وتنُشر ھذه الملفات عالیة، إلا أنھ قد یكون في بعض الحالات غیر م

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتیة الأصلیة، ولكن لا ینبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمیة.

 نقاشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة: اللجنة الدائمة لعملیة المراجعة المستقلة -سان خوان
 بتوقیت المحیط الأطلنطي 12:00إلى الساعة  11:00من الساعة  – 2018مارس  13الثلاثاء، 

ICANN61 سان خوان، بورتوریكو | 

  

بشأن عملیة المراجعة المستقلة،  23ھذه ھي بدایة جلسة اللجنة الاستشاریة الحكومیة رقم   الرئیسة منال إسماعیل:

 دقیقة. 60مارس صباحًا وتستمر لمدة  13یوم الثلاثاء  11:00والمقرر أن تبدأ الساعة 

أود أن نناقش مسألتین أثیرتا أثناء وقبل أن نبدأ عرض موجز عملیة المراجعة المستقلة، 

 وھي أمور أثیرت خلال الأسبوع ولكن لم یتم وضعھا على جدول. ھذا الاجتماع.

تتعلق المسألة الأولى بانتخابات اللجنة الاستشاریة الحكومیة لاستبدال  لذا فلدینا مسألتین.

لأن فترة منصب وما زال لدیھا فترة كاملة متبقیة،  میلاغروس باعتبارھا نائب الرئیس.

وذلك لتكونوا على  نائب الرئیس تنتھي بنھایة اجتماع الیابان، وبالتالي فھي فترة كاملة.

 درایة بأننا سنجري ھذه الانتخابات ونرى إذا ما كان لدیكم أي تعلیقات.

أما المسألة الثانیة فھي البرید الإلكتروني الذي تسلمتھ من [غیر مسموع] للقائمة البریدیة 

من المنظمة الدولیة الحكومیة الأسماء التي تم حفظھا، مرة أخرى لم یتم وضعھا  طالباً

وإنني أرى طلبین ھنا،  على جدول، وبالتالي فكرنا في طرحھ للمناقشة ھنا على الزملاء.

والسبب الذي جعلنا نقرر في  أحدھما لمراجعة القائمة والآخر لعملیة الاستبعاد منھا.

ذه المسألة، أنني وجدت دعمًا أیضًا على القائمة البریدیة لطرح اللحظة الأخیرة مناقشة ھ

 فلیتفضل ممثل البرازیل. ھذه المسألة للمناقشة.

 

 نود أن نعلق من جانبنا على المسألة الأولى التي أثرتِھا بشأن انتخاب نائب رئیس جدید.  بینیدیكتو فونسیكا فیلو:

افتقادنا لصدیقتنا العزیزة من [غیر مسموع] فأولاً وقبل كل شيء، أود أن أعرب عن مدى 

بیرو غیر أننا نتفھم أنھا لدیھا التزامات أخرى، ولكن لا شك أننا سنفتقد إلى مشورتھا 

 الحسنة وتمثیلھا للمنطقة في قیادة اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

لإیضاحات أما النقطة الثانیة فھي أنني أرغب في أن أطلب منك أو من الأمانة المزید من ا

فما ھو توقیت إجراء الانتخابات، لأننا  الخاصة بشأن كیفیة كشف ملامح ھذه العملیة.
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فھمنا من السفیرة میلاغروس، أنھا قد لا تكون موجودة في اجتماع بنما، وبالتالي نعتقد 

ونحن  أننا على عجلة من أمرنا بعض الشيء فیما یتعلق ببدء إجراء انتخابات جدیدة.

أنھ لیس ھناك قاعدة راسخة بشأن التمثیل الإقلیمي في قیادة اللجنة الاستشاریة  نتفھم بالطبع

الحكومیة، برغم ذلك، أود أن أشیر إلى أننا وبالتنسیق أیضًا مع الزملاء الآخرین من 

المنطقة سنبذل بكل تأكید جھدًا في المنطقة لتقدیم مرشح فردي یمثل أمریكا اللاتینیة، 

وافق اللجنة الاستشاریة الحكومیة على ھذا المرشح من أجل الحفاظ الكاریبي، ونتوقع أن ت

ونعرف أن ھناك استثناءات لذلك  على التوازن في قیادة اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

ومرة  ولكننا نعتقد بأھمیة ھذا الأمر حتى بطریقة غیر رسمیة للحفاظ على التوازن.

العملیة وإعلان رغبة منطقة أمریكا أخرى، تكرارًا للأمرین، نطلب توضیحًا بشأن 

 اللاتینیة في تقدیم مرشح.

 

  رجاءً روب، ھلا انتقلت بنا إلى خطوات العملیة؟ شكرًا لك، ممثل البرازیل.  الرئیسة منال إسماعیل:

 

 ذلك جزء من موضوع المبادئ التشغیلیة التي سنقدمھا في وقت لاحق من ھذا الأسبوع.  روبرت ھاغارث:

المبادئ التشغیلیة للجنة الاستشاریة الحكومیة كل شيء لاستبدال نائب الرئیس  وتقدم إلیكم

وفیما یتعلق بالعملیة، أعتقد أیضًا أن بینیدیكتو ذكر أنكم  إذا لم یستطع إكمال فترتھ.

 ولا تقدم المبادئ منطقة تلو أخرى. ترغبون في ترشیح شخص ما من نفس المنطقة.

رة ترشیح والتعرف بشكلٍ شخصي على الثلث فقط من وستدور أحد الجوانب حول فتح فت

الحاضرین في الاجتماعات، للفت انتباه بقیة اللجنة، وبعد فترة الترشیح ھذه، سنكون 

وبعد ذلك  قادرین على تقییم الأشخاص، إذا كان ھناك ترشیحات كثیرة على مقعد واحد.

توضح المبادئ ما إذا كانت ولا  علینا أن نجد وسیلة للاجتماع معاً لإجراء الانتخابات.

الانتخابات ستجُرى عبر التصویت الإلكتروني أو برفع الأیدي في الاجتماع التالي في 

وأعتقد أن المسار  بنما، لذا فإنني أعتقد أن ھناك أمرًا یخص القیادة علینا أن نتحدث عنھ.

لمناطق الأخرى القانوني للعمل سیكون معنیاً بفتح فترة ترشیح، اعتمادًا على مدى رؤیة ا
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وتلك ھي المسائل برمتھا، منال، فیما یتعلق بمدى  وربما لا نحتاج لإجراء انتخابات.

 ویسعدني دعم أي تغییر انتقالي ترغبون في اعتماده. رغبتكم في استكشاف ذلك.

 

أم أن  إذا ما جاز لي أن أسأل، ھل ھناك حد أدنى مطلوب لفترة الترشیح شكراً روب.  الرئیسة منال إسماعیل:

 -فترة الترشیح 

 

وینصب  لا أعتقد أن ذلك سیكون مناسباً، لأننا كنا نتطلع إلى الاستبدال من بدایة الفترة. روبرت ھوغارث: 

 اھتمامي على ضمان تقدیم ملاحظة مناسبة للأشخاص غیر الموجودین.

 

ر بھا في العادة طویلة للغایة، إن فترة الترشیح التي نم ھذه كانت وجھة نظري بالضبط. الرئیسة منال إسماعیل: 

بالتالي إذا لم یكن ھناك التزامًا بالمبادئ التشغیلیة، فیمكننا محاولة القیام بذلك بأسرع ما 

 یمكن.

 

 سنقوم بذلك اعتمادًا على توجیھاتكم ووفقاً لأقصر فترة مناسبة بموجب المبادئ التشغیلیة.  روبرت ھوغارث:

 

 نعم، ممثل البرازیل، تفضل. اك تعلیقات أخرى؟ھل ھن   الرئیسة منال إسماعیل: 

 

فالأمر الوحید المتعلق بالاستعجال ھو أننا علینا أن نستبدل  شكرًا لك على التوضیح.  بینیدیكتو فونسیكا فیلو:

وعوضًا عن القواعد التي تسمح بھذه المرونة، أود أن أقترح بصرف النظر  السفیر، منال.

بالتأكید سنوصي بشدة بشخصٍ من المنطقة للحفاظ على التوازن،  --عمن سیتم انتخابھ 

لكن بصرف النظر عن الشخص، نود أن نقترح أننا یمكن أن نوافق في ھذا الاجتماع 
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التالي لذا بالنسبة  --تخابات في بدایة على الجدول الزمني الذي سیسمح بإجراء الان

وإذا كان الأمر لنا ولدینا المرونة للسماح بثلاثة  لاجتماع بنما لا یكون لدینا مقعدًا شاغرًا.

أو أربعة أسابیع للمرشحین وبعد ذلك الموافقة على العملیة أو في بدایة اجتماع بنما للتأكد 

لاجتماع بنما وضمان عدم التأثیر فیھا بسبب من تنفیذ العملیة في الوقت المناسب بالنسبة 

 الافتقار إلى نائب رئیس واحد.

 

ھل ثلاثة أسابیع بالنسبة لفترة الترشیح  ھل ثمة أیة تعلیقات؟ شكرًا لك، ممثل البرازیل.  الرئیسة منال إسماعیل:

 نعم، ممثل الأرجنتین؟ معقولة؟

 

لدینا، فھل نحتاج إلى إبداء الأمر باعتباره اجتماع بالنظر إلى حقیقة وجود بعض المرونة   أولغا كافالي:

وجھًا لوجھ أم أننا یمكننا الاستعانة بالاقتراع عبر الإنترنت كما فعلنا في الانتخابات 

وبالنظر إلى الحاجة إلى استبدال نائب الرئیس، فیمكن أن نعمل كما عملنا في  السابقة؟

كان ھناك عدد قلیل من المرشحین أو السابق، وإننا نتحدث عن مقعد واحد، وربما إذا 

ویمكن إجراء كل العملیات قبل ذلك لمساعدة  واحد فقط، فقد لا نحتاج إلى إجراء انتخابات.

ھذا مجرد اقتراح، یمكن أن تعتبروه تفكیرًا  شكرًا. فریق القیادة في إكمال الفریق بأكملھ.

 بصوت عالٍ.

 

 ھل یمكننا إجراء كل شيء بشكلٍ أساسي عبر الإنترنت.والسؤال ھنا،  شكرًا.  الرئیسة منال إسماعیل:

 

 لقد مارسنا ذلك وبالتأكید یمكننا فعلنا ذلك.  روبرت ھوغارث:
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أخذت الإدارة لدینا في الاعتبار الممارسة التي اتبعناھا العام الماضي والعام قبل الماضي   مندوب فنزویلا:

وكما  لجنة الاستشاریة الحكومیة.للحصول على التمثیل الجغرافي بشأن [غیر مسموع] ل

أعرب ممثل البرازیل، نعتقد أنھ من الضروري أن یكون نائب الرئیس من منطقة أمریكا 

اللاتینیة بالرغم من كون النائب الحالي من نفس المنطقة، ویجب أن نحافظ على توازن 

كون المرشح عناصر القیادة داخل قیادة اللجنة الاستشاریة الحكومیة، وبالتالي یجب أن ی

 وأعتقد أنھ یمكننا العمل عبر الإنترنت لأن ذلك أدعى إلى الشفافیة. من أمریكا اللاتینیة.

كما أن بعض الأشخاص من أمریكا اللاتینیة لیس لھم حضور واضح في الاجتماعات 

 شكرًا جزیلاً. غیر أنھم یمكنھم الاقتراع عبر الإنترنت، لذا فإننا ندعم ھذا الاقتراح.

 

ونوافق على أن یكون المرشح من منطقة أمریكا اللاتینیة  نتفق مع موقف حكومة فنزویلا.  مھوریة الدومینیكان:ممثل ج

ونوافق إلى أقصى حد ممكن على إمكانیة الاستعانة بالاقتراع عبر الإنترنت لضمان 

 ترقبّ أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

 

 موع]جمھوریة [غیر مس   الرئیسة منال إسماعیل:

 

كنت أتساءل حول ما إذا كان من الممكن في ھذا البیان تضمین فقرة بشأن ھذه الانتخابات   متحدث غیر محدد:

على أن یتم إدراج توقیت تقدیم المرشحین في ھذه الفقرة، الذي قد یكون أسبوعین مثلاً، 

 شكرًا. مع تحدید تاریخ التصویت الإلكتروني على الفور لإدراجھ في البیان.

 

ما أقصده في الواقع أننا یمكننا أن ندرج في البیان أننا نعقد انتخابات استثنائیة لإكمال   الرئیسة منال إسماعیل:

ولكنني، أعني، أننا لسنا بحاجة إلى إدراج تواریخ  المدة المتبقیة من فترة الولایة ھذه.

 --أنني أتطلع أعني  --وأقصد أننا وافقنا على ذلك ھنا ویمكننا  محددة في البیان.
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السبب وراء اقتراحي لذلك ھو نظرًا لأن المبادئ لم تشر إلى ذلك بھذه الطریقة، إلا أن   متحدث غیر محدد:

 روح ھذه المبادئ ترمي إلى التعجیل، بسبب أنھا بخلاف عدم ذكر ذلك في الجلسة التالیة.

عجیل، فلماذا لم یتم بالتالي إذا كانت الأمر كذلك ونفسره بطریقة كان المقصود منھا الت

أنا لا أرى سبباً لعدم إجراء  تضمین توقیت تقدیم المرشحین وتاریخ التصویت في البیان؟

 فھي الطریقة التي یمكننا أن ننجز بھا ھذه المسألة في أسرع وقت ممكن. ذلك.

 

ى ذلك الأمر في ولكن یمكننا الحصول عل نعم، أعني، أننا سنقوم بذلك على أي حال.  الرئیسة منال إسماعیل:

وھل  وھل تضم المحاضر ذلك؟ فھل تتناسب معكم المحاضر؟ المحاضر، إذا ما رغبتم.

 أعني أننا یمكننا إدراج ذلك في محاضر الاجتماع. یعطیكم ذلك ردًا شافیاً؟

 

 علیھ.لا مانع لديّ، وإنني أفضل ذلك وأقترح تضمینھ في البیان باعتباره أمرًا قد اتفقنا   متحدث غیر محدد:

 

نعم، أعني أن المحاضر تضمنا جمیعاً للتأكید على أننا نفي بوعودنا ونذكر ما تم الاتفاق   الرئیسة منال إسماعیل:

فھل یكون ذلك مطروحًا للعلن حتى  .--أعني أما البیان فھو أمر مطروح للعلن. علیھ ھنا.

رھن إشارتكم، في نھایة وأنا  تأتوا وتخبرونا بأنكم لم تلتزموا بالتواریخ التي ذكرتموھا؟

فرجاءً، إذا كان لأعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة الآخرین آراءً بشأن ذلك،  الأمر.

 تفضل أنت أولاً ثم ممثل ھولندا. أعتقد أن المحاضر تكون جیدة بنفس القدر.

 

بقدر ما یتعلق الأمر بالتمثیل أود أن أضم صوتي لدعم حقیقة إمكانیة إتمام الأمر إلكترونیاً   ممثل ترینیداد وتوباغو:

بشرط تواجد خمسة رؤساء حتى نحصل على ھذا المقعد في  --وبشكل عاجل أیضًا 

أما التنوع فھو النقطة الأخیرة  الاجتماع التالي إذا لم یتمكن نائب الرئیس من الحضور.

قة ، وإنني أدعم وجھة النظر القائلة بضرورة أن یكون الاجتماع بھذه الطری21لعدد  --
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وإنھ یكون تنوعًا في الوقت الحالي ولدینا شخص من  --باعتباره تنوعًا على الأقل  --من 

 منطقة ما، التي یتم الحفاظ علیھا قدر الإمكان.

 

 ھولندا؟ شكرًا.  مزكزعغغغغغ الرئیسة منال إسماعیل:

 

ول للعالم الخارجي أننا ودعنا نق أعتقد أنني متفق معكم فیما یتعلق بعملیة اتخاذ القرار.  ممثل ھولندا:

لدینا بیانات، ویمكننا الإشارة إلى وجود تغییر قادم في التمثیل، لكنني أعتقد أن العملیة 

والتوقیت أمران یمكننا استغلالھما لصالحنا، ویمكننا تسجیل ذلك على نحو جید باعتباره 

 قرارًا اتخذناه فیما بیننا، وأعتقد أن ذلك سیكون كافیاً.

 

 ممثل فرنسا؟ شكرًا لك، ممثل ھولندا.   ل إسماعیل:الرئیسة منا

 

لدینا الكثیر من العمل لنقوم بھ لاستبدال فریق القیادة ولا شك أنھ أمرٌ ذو أھمیة، ونحن   ممثل فرنسا:

وعندما یتعلق الأمر بالمتابعة، أعتقد  نرغب في أن یتم تمثیل كل منطقة قدر المستطاع.

أنھ من المعتاد قیام موظفي اللجنة الاستشاریة الحكومیة أو موظفي اللجنة الاستشاریة 

 بإرسال برید إلكتروني یبلغ الجمیع بالانتخابات المقبلة. ICANNالحكومیة بمؤسسة 

تروني بعد ھذا وبالإضافة إلى إدراجھ في المحاضر، یمكننا الالتزام بإرسال برید إلك

ولكنني أتفق مع المتحدثین  الاجتماع لضمان إجراء الانتخابات في التواریخ التي اخترناھا.

الآخرین، فقد یكون من غیر الضروري أن ندرج ذلك الأمر في البیان، لأن ذلك یتعلق 

وبالتالي فقد یكون التأكد من إرسال البرید  بنا حقاً عند التواصل مع العالم الخارجي.

 لإلكتروني بعد ھذا الاجتماع مع تاریخ الانتخابات وسیلة جیدة للمضي قدمًا.ا
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دعونا ندرج كل التفاصیل التي اتفقنا علیھا في المحاضر التي انعكست في  --إذاً  إذاً نعم.  الرئیسة منال إسماعیل:

قوم البیان وتظُھر أنھا ستكون انتخابات عاجلة لاستبدال نائب الرئیس المغادر، وسوف ن

وقد ذكرنا أننا سیكون لدینا فترة ترشیح  بذلك بین الجلسات على النحو الذي نتفق علیھ.

 روب؟ وبعدھا سیتم إجراء الانتخابات إلكترونیاً. تمتد لثلاثة أسابیع، ألیس كذلك؟

 

ي ولد أعرف أن ذلك ھو الاجتماع الأول للعدید منكم، وھو اجتماعي الثاني رسمیاً معكم. روبرت ھوغارث: 

بالنظر إلى الإطار الزمني لفترة الثلاثة إلى  تعقیب سریع على روح الزمالة والتعاون.

أربعة أسابیع، فسوف نتوصل بعد الاجتماع مباشرةً إلى ملاحظة اقترحھا [غیر مسموع]، 

ومرةً أخرى، كجزء من  وفي نھایة ھذه الفترة، سنقیم الحاجة إلى الانتخابات من عدمھا.

ا لأن بینیدیكتو وآخرین قد ذكروا أشخاصًا من فنزویلا وجمھوریة روح الزمالة نظرً 

الدومینیكان، أشار الأعضاء إلى رغبتھم في الاستمرار في التنوع، ولذلك قد یؤثر ھذا 

في الأعضاء الآخرین للجنة الاستشاریة الحكومیة لیعلنوا الموافقة، فإنھ مقعدكم، ولن 

لى إجراء انتخابات سنبذل قصارى جھدنا وإذا استدعت الحاجة إ یعتلیھ المرشحون.

أما أحد الأسباب للحصول على  للانتھاء من عملیات الاقتراع وغیرھا من المعلومات.

دورة انتخابیة أطول فھي منح كل شخص فرصة بالإضافة إلى حاجتنا إلى نصاب قانوني، 

نتخابات وفقاً غیر أننا سنتیح لكم بنھایة الاجتماع الموعد الذي یمكن أن تجُرى فیھ الا

وعلیھ یمكنكم تقدیم تعقیباتكم إلینا، بینما لا زلنا ھنا، بشأن ما إذا كنتم ترون  لحساباتنا.

 ذلك مناسباً.

 

وكما ذكرت، قد لا نحتاج إلى إجراء الانتخابات في النھایة، غیر أن الأمر  شكراً روب.  الرئیسة منال إسماعیل:

 لیتفضل ممثل الولایات المتحدة؟و المھم ھو أن نعجّل بذلك قدر الإمكان.

 

لا تزال الانتخابات تشكل معضلة بالنسبة لي، وأعتقد أننا ندعم بشكل كلي استبدال   ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

 میلاغروس وإیجاد التنوع كأمر ضروري، كما أن لدینا مرشحًا من تلك المنطقة.
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اللجنة الاستشاریة الحكومیة حیث یمكن وأفترض أنھ ستكون ھناك انتخابات كاملة في 

 أن تأتي الترشیحات من أجزاء أخرى من اللجنة، لكننا سنحاول التركیز على تلك المنطقة.

ولكننا ما زلنا في وضع یمكننا من ترشیح أشخاص آخرین، بالرغم من أننا لسنا من 

 معذرة، إنني أعبر عن ذلك بشكل سيء للغایة. المنطقة.

 

وأحث  حسناً، لدینا إذاً انتخابات على مستوى اللجنة الاستشاریة الحكومیة. نعم، صحیح.  سماعیل:الرئیسة منال إ

وموجود  زملاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة على أخذ التنوع الجغرافي بعین الاعتبار.

فإذا كنا موافقین  بالفعل في مبادئنا التوجیھیة أن التنوع الجغرافي سیتم أخذه في الاعتبار.

 نعم، فلیتفضل ممثل مصر. على ذلك، فإنني أود أن أمضي قدمًا.

 

ھل یمكننا الانتقال إلى النقطة الثانیة التي طُرِحت في البدایة؛ ھل سیكون ذلك جیدًا في   ممثل مصر:

أود أن أقول، أولاً، أن مصر تدعم الحاجة إلى تلبیة الطلب الذي  حسنا. الوقت الحالي؟

ي الخطاب أو البرید الإلكتروني الموجھ إلى اللجنة الاستشاریة قدمھ الاتحاد الأفریقي ف

وھو الأمر الذي یبدو شرعیاً وضروریاً، ولكن كممثل جدید في اللجنة  الحكومیة بالأمس.

الاستشاریة الحكومیة، سیكون من المفید وجود توضیح بشأن حالة قائمة الاسم المحفوظة 

] في وقت إصدار الرموز للحاملین وتوضیح ما إذا كانت أي عملیة [غیر مسموع

 شكرًا. الشرعیین.

 

ومع ذلك دعوني أتأكد من أن الجمیع یعرفون ما الذي كان یحویھ  شكرًا لك، ممثل مصر.  الرئیسة منال إسماعیل:

البرید الإلكتروني الذي أرسلھ [غیر مسموع] حیث طلب إثارة مسألة إصدار قائمة 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة الأخذ في الاعتبار المنظمة الدولیة الحكومیة وطلب من 

تحدیث ومراجعة القائمة بھدف استبدال القائمة الحالیة على نحو واضح بأخرى أكثر 

بما أن  حداثة وإسداء مشورة لمجلس الإدارة لإصدار قائمة المنظمة الدولیة الحكومیة.

اریة الحكومیة السابق لمعرفة الأمر قد ذكُِر، فقد كنت أحاول النظر في بیان اللجنة الاستش
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مكان ظھور ذلك بالضبط، ومن الواضح أنھ كان ھناك مشورة تخص اللجنة الاستشاریة 

ویرد ذلك  واسمحوا لي أن أقتبس منھا ھنا. --الحكومیة في بیان تورونتو نصت على 

وأقتبس ھنا أنھ في حین أن اللجنة  تحت عنوان حمایة المنظمات الدولیة الحكومیة.

تشاریة الحكومیة تواصل مداولاتھا بشأن حمایة أسماء المنظمات الدولیة الحكومیة الاس

)IGO ومختصراتھا ضد التسجیل غیر اللائق من طرف ثالث، فإن اللجنة تشیر على (

بأن المصلحة العامة تقتضي ضرورة تنفیذ مثل ھذه الحمایة على  ICANNمجلس إدارة 

 GTLDsمستقبلیة قبل تفویض أي من نطاقات المستوى الثاني والمستویات العلیا ال

وتعتقد اللجنة الاستشاریة  الجدیدة والجولات الجدیدة في المستوى الثاني والأعلى.

 الحكومیة أن المعاییر الحالیة [للقراءة] [راجع الشریحة]

وھذا یعني أن اللجنة الاستشاریة الحكومیة أشارت بأن مثل ھذه المعاییر تسوق 

أما الطلب  وتحفظھم تحت نطاق المستوى الأعلى العام القدیم. int.الاختصارات تحت 

المقدم الآن فیختص بمراجعة ھذه القائمة والعثور بشكل واضح على عملیة لاستبعاد 

 الأسماء من ھذه القائمة.

نعم، تفضل،  وسأفتح باب النقاش. أتمنى أن تكون مفیدة. --وھذه ھي المعلومات الأساسیة 

 عالمیة للملكیة الفكریة؟ممثل المنظمة ال

 

أعتقد أنھ من المحتمل أن یكون سؤال أفضل لتوجیھھ إلى  شكرًا لك سیدتي الرئیسة.  متحدث غیر محدد:

أو مجلس الإدارة، ولكن بإیجاز لنحیط الزملاء علمًا بشأن ما كان  ICANNموظفي 

بمثابة عملیة طویلة ومعقدة بدلاً من ذلك، فإن ھذه القائمة التي تمت الموافقة علیھا كانت 

ما أعتقده إذا ما نظرنا إلى الجملة الأخیرة الفعاّلة على الشاشة من بیان تورونتو، وقد تم 

لذا  على حمایة مؤقتة، وكان ذلك ینتظر المزید من العمل.وضع ھذه القائمة للحصول 

 حیثما نكون الآن، تكون ھذه الحمایة المؤقتة قائمة، ولا یزال العمل الإضافي مستمرًا.

إلى مقدم طلب یشیر إلى أن العمل على ذلك قد  ICANNوكان ھناك خطاب مرسل من 

ة مؤقتة، نظرًا للظروف السائدة ، ولكنھا حمای2018یتم اختتامھ في الربع الأول من عام 

حالیاً، وكانت الفكرة تتمحور دائمًا حول أن ھذه الأسماء ستكون متاحة للتسجیل ریثما 
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تبدأ مجموعة عمل المنظمة الداعمة للأسماء العامة بتنفیذ العمل ویمكن تعدیل ھذه القائمة 

سیتم تقدیم ھذه نفسھا عقب إجراء مناقشات بین أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة و

 التحدیثات على القائمة لمشغلي المشتركین.

 

 --لذا استجابة إلى الجزء الأول من  شكرًا لك ممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة.   الرئیسة منال إسماعیل:

 

ما وما أفھمھ أنھ حین ولیس للجنة الاستشاریة الحكومیة. ICANNھذا السؤال موجھ إلى   متحدث غیر محدد: 

، قالوا أننا لا یمكننا فعل أي شيء لأننا ملتزمون بمشورة اللجنة ICANNورد الطلب إلى 

نعم، تفضل، ممثل المنظمة العالمیة  الاستشاریة الحكومیة، وكذلك عاد الأمر إلى اللجنة.

 للملكیة الفكریة.

 

وربما  ھذا الفھم الخاطئ.أعتقد أن ھناك حالات من الفھم الخاطئ تفضي إلى المزید من   متحدث غیر محدد:

من الأفضل أن نتناقش خارج الجلسة مع أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة وموظفي 

ICANN  المعنیین لتجنب الدخول في المزید من الفروق الدقیقة للتاریخ الطویل

 للمناقشات بشأن ھذا الملف على مر السنین.

 

إنني اعتقدت أنھ قد یكون لدینا موظفین  العالمیة للملكیة الفكریة.شكرًا لك ممثل المنظمة   الرئیسة منال إسماعیل:

نعم، أعني، أننا  --إذاً یمكننا أیضًا الحصول على إحاطة من الموظفین بشأن  نعم. --

خصصنا ھذه الفترة للموضوع واتخذنا ترتیبات كي یحضر الموظفون ھنا، لذا سیكون 

 الذي سنمضي فیھ قدمًا بعد ذلك. من الجید إجراء مناقشة كاملة وتحدید الطریق
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إن  .ICANNمعكم فابیان بیتریمیوكس من فریق دعم اللجنة الاستشاریة الحكومیة في   فابیان بیتریمیوكس:

ما یمكنني عملھ ھو محاولة تقدیم نظرة عامة عالیة المستوى عن الحالة، غیر أنني أعتقد 

المرور على ھذه الرموز النقطیة وربما یمكنني  أن برایان كان فصیحًا في إیجاز ذلك.

وعندما نتحدث عن قائمة  للتأكید على أنھا رموزًا واضحة لضمان إیضاحھا للجمیع.

المنظمة الدولیة الحكومیة، بشرط [غیر مسموع] بعد مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

 وكما ذكر برایان، فقد أدى ذلك إلى التوقف .2013مارس  22 --في بیان تورونتو 

الجدیدة بقائمة الاختصارات ھذه،  gTLDsمؤقتاً عند المستوى الثاني من نطاقات 

-، وھو ما یتسق مع 5من المواصفة  6وبالتالي ینعكس ذلك في اتفاقیة السجل في القسم 

، 2014بتاریخ یولیو  ICANNالجدیدة لمجلس إدارة  gTLDقرار برنامج نطاقات  -

وكان ھناك سلسلة من قرارات مجلس الإدارة بسبب وضع سبل الحمایة ھذه الخاصة 

بمجلس الإدارة ثم تمدیدھا وإعادة تمدیدھا مرة أخرى، وبالتالي یكون القرار الأخیر ذي 

 وبعد قرار مجلس الإدارة ھذا، لا تزال سبل الحمایة ھذه قائمة. الصلة ھو القرار النھائي.

وھو أمرٌ مؤقت، كما أوضح بریان، حتى یمكن التوفیق بین الاختلافات بین مشورة اللجنة 

 الاستشاریة الحكومیة وسیاسات المنظمة الداعمة للأسماء العامة بشأن ھذا الموضوع.

واسمحوا  --وكان ذلك ھو الغرض من قرار مجلس الإدارة المحدد الذي یرجع تاریخھ إلى 

، وھو الرمز النقطي الأخیر في ھذه 2014أبریل  30، إنھ لي بتصحیح التاریخ ھنا

الشریحة، واطلعت على سیاسة المنظمة الداعمة للأسماء العامة ومشورة اللجنة 

الاستشاریة الحكومیة وكیفیة التوفیق بین ھاتین المشورتین اللتین تم طرحھما في العملیة 

اتخذ مجلس الإدارة قرارًا بشأنھ  وھذا ھو الموضع الذي التي تقوم بھا اللجنة والمنظمة.

حیث كان ھناك فصلاً بین حمایة الأسماء والاختصارات الكاملة للمنظمة الدولیة 

الحكومیة، لأن موضوع تنفیذ السیاسة [غیر مسموع] واختصارات عملیة التوفیق 

والحوار المستمر بین اللجنة الاستشاریة الحكومیة والمنظمة الداعمة للأسماء العامة 

 ولا یزال الحوار مستمرًا، وأعتقد أن بریان أشار إلى ذلك. جلس الإدارة.وم

وھذا على ما أعتقد سبب الإشارة إلى مشورة اللجنة الاستشاریة  بالتالي ھذا ھو الوضع.

الحكومیة واتخاذ قرار مجلس الإدارة حینما تعلق الأمر بإجراء أي تعدیلات على الوضع 

  لا تزال محفوظة حتى الیوم من التسجیل.الحالي لھذه الاختصارات التي 
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فإذا سمحتِ لي، منال، سأتوقف ھنا وأعرض قائمة بسلسلة القرارات التي اتخُذت بشأن 

ھذه المسألة وأغتنم الفرصة لتقدیم توضیح لأي من ھذه الأمور، ولكن أعتقد أن ما قلتھ 

 ھو كل ما حدث مؤخرًا بشأن ھذه المسألة.

 

ھل ھناك أي تعلیقات أو أسئلة أخرى  شكرًا جزیلاً، فابیان، على ھذه المعلومات الأساسیة.  الرئیسة منال إسماعیل:

 فلیتفضل ممثل رواندا. بخصوص الموضوع؟

 

إذا نظرتم إلى الخطاب المرسل من الاتحاد الأفریقي، ستجدون أنھم یطلبون استبعادًا   ممثل رواندا:

تبعاد بشأن ھذا الموضوع، بعد الشق لذلك فإنني أتساءل عن إمكانیة وجود اس خاصًا.

القانوني والإجراءات أیضًا والنظر إلى أھمیة طلبھم، أثناء انتظار استمرار الإجراءات 

 الكاملة.

 

وأعني  إن ھذه القائمة ھي عبارة عن أمر واحد، بحسب فھمي. شكرًا لك ممثل رواندا.  الرئیسة منال إسماعیل:

من القائمة، لكن اسمحوا لي أن أحیل الأمر إلى  أننا لا یمكننا الحصول على مواصفات

 .ICANNطلب المشورة من 

 

شكرًا لك ممثل رواندا، [غیر مسموع]، أفھم أنھ لیس فقط الاتحاد الأفریقي من یحاول   متحدث غیر محدد:

الاستفادة من [غیر مسموع] الاختصارات في المرحلة الثانیة، وأدرك من المناقشة السابقة 

مع زمیلي من نطاق المستوى الأعلى العام [غیر مسموع] أنني حاولت التي خضتھا 

بالتالي تتجلى الفكرة في المرور بمجلس  التسجیل ولم یكن ذلك ممكناً في المرحلة الثانیة.

الإدارة لتلبیة الطلبات في المستقبل وعدم سؤال اللجنة الاستشاریة الحكومیة في كل 

فالفكرة ھي  ة بتسجیل اختصارھا في المرحلة الثانیة.اجتماع عن إمكانیة قیام منظمة جدید

 إیجاد عملیة یتم استخدامھا لطلبات أخرى في المستقبل، ولیس ھذا الطلب فحسب.



 AR نقاشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة: اللجنة الدائمة لعملیة المراجعة المستقلة -سان خوان

 

 19من  14صفحة 

 

 

 كینیا. ھل توجد طلبات أخرى للتحدث؟ شكرًا لك [غیر مسموع].  الرئیسة منال إسماعیل:

 

فھل یعني ذلك أن الطلب  .ICANNشكرًا جزیلاً، أود فقط الحصول على توضیح من   ممثل كینیا:

الخاص المقدم من الاتحاد الأفریقي سیتم الموافقة علیھ أو یقدم إلى مجلس الإدارة حتى 

وأعتقد أن  [غیر مسموع] المضي قدمًا في الإجراءات للحصول على الطلبات المستقبلیة؟

یقیا من قبل [غیر مسموع] ھو قبول في حد ذاتھ والقدرة ذلك ضروریاً لأن اعتماد أفر

على استخدام ھذا الاسم، وھو ضروري للحصول على توضیح نظرًا لأننا نعلم أن ما 

 یأتي ھو أن الإجراءات من موضوع [غیر مسموع] ھي عملیة مطولة حقاً.

 

لات، ثم سأحیل الأمر بعد ذلك إلى دعونا نتناول بقیة المداخ شكرًا لك ممثل كینیا.  الرئیسة منال إسماعیل:

ICANN. .فلیتفضل ممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة 

 

للمساعدة في تصحیح  ICANNعندما أجُري ھذه المداخلة، فإنني أتطلع إلى زملاءنا في   متحدث غیر محدد:

دائمًا ما أقولھ إذا ما خانتني الذاكرة، ولكن حسبما أذكر، فإن فكرة البقیة كانت تخضع 

وسیكون ذلك في  لقدرة اللجنة الاستشاریة الحكومیة على تقدیم تحدیثات على ھذه القائمة.

حال إقدام الحكومات على إنشاء منظمة دولیة حكومیة، ویمكن إضافة المنظمة الدولیة 

الحكومیة إلى ھذه القائمة ویمكن السعي لإزالتھا منھا، وبالتالي ربما یكون الأمر، من 

یة، شأناً عملیاً یخص اللجنة الاستشاریة الحكومیة استنادًا إلى الاحتمالات التي ھذه الزاو

وإذا كانت ھذه ھي الرغبة الجماعیة  كانت متوقعة دائمًا لإجراء تحدیثات على ھذه القائمة.

للجنة الاستشاریة الحكومیة لإزالة المنظمة الدولیة الحكومیة من القائمة، حسب فھمي، 

 بھذا التحدیث. ICANNا وستقوم اللجنة الاستشاریة الحكومیة بإخطار سیكون ذلك ممكنً 

 شكرًا.
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وإنني أرى تأكیدًا  شكراً لممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة، إنھا مداخلة مفیدة جدًا.  الرئیسة منال إسماعیل:

 [غیر مسموع]  ICANNمن 

 

أردت أن أوضح أن ھناك جانبان  الحكومیة. أنا نایغل ھیكسمان وأعمل في المشاركة  نایغل ھیكسمان:

مختلفان بالنسبة لھذا الموضوع، وتناقش اللجنة الاستشاریة الحكومیة ھذه الجوانب منذ 

فمسألة أسماء المنظمة الدولیة الحكومیة لا  عدة سنوات، حسبما أشارت منال وآخرون.

نظمات الدولیة وبعبارة أخرى، یتم حفظ أسماء الم .ICANNتخضع للتنفیذ فیما یخص 

وما نحتاج إلیھ ھنا أو ما تم اقتراحھ،  الحكومیة المختلفة في المستوى الثاني بشكل دائم.

وكما ذكرت المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة، أن أسماء المنظمات الدولیة الحكومیة تتغیر 

وي وربما تحت وتظھر بعض المنظمات الدولیة الحكومیة ویختفي بعضھا. بمرور السنین.

على أخطاء، وربما تكون غیر مكتملة وتضم  ICANNالقائمة الأصلیة التي قدمتھا 

بعض الأعمال التي قامت بھا المنظمة الدولیة الحكومیة، وھناك إشارة إلى وجود حاجة 

ولكي یتحقق ذلك، یجب أن  إلى العمل في ھذه المنطقة إذا ما قمنا بتحدیث ھذه القائمة.

الحكومیة من المنظمة، إذا ما رغبتم في ذلك، تسھیل تحدیث تطلب اللجنة الاستشاریة 

وذلك موضوع منفصل عن الطلب  ھذه الأسماء وإضافة أسماء جدیدة إذا لزم الأمر.

وأعتقد أن فھم ذلك قد تناولتھ  .auالمقدم من الاتحاد الأفریقي فیما یتعلق بالاختصار .

  ملائم، فذلك موضوع منفصل. المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة وزملائي على نحو

وحسب ما ذكرنا، فلن تكون ھذه أول  --إذا رغبت أي منظمة في استخدام اختصارھا 

وفي الوقت الحالي، كما ذكُر من قبل، یتم حفظ ھذه الاختصارات  مرة یحدث فیھا ذلك.

 في المرحلة الثانیة في ھذه الاتفاقیة حیث یأتي مجلس الإدارة لیؤكد على أنھم حفظوھا

على أساس مؤقت حتى التوصل لحل نھائي للتوفیق بین مشورة اللجنة الاستشاریة 

 شكرًا. الحكومیة مع عملیة وضع السیاسات للمنظمة الداعمة للأسماء العامة.
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 سایروس؟ شكرًا لك، نایغل.   الرئیسة منال إسماعیل:

 

ما ذكره زملائي، أرغب في  وعلاوةً على .ICANNالأمر یخص أیضًا مؤسسة  شكرًا.  سایروس نامازي:

فاللجنة الاستشاریة الحكومیة  تسلیط الضوء على ما ذكره السید بریان والسیر على خطاه.

تمتلك الحقوق والإمكانات لتحدیث قائمة الاختصارات المحمیة لغرض الحمایة المؤقتة 

ادرة على ومع ذلك یجب أن تكون اللجنة الاستشاریة الحكومیة ق المنتظرة لنتائج السیاسة.

تحدیث القائمة بأسماء جدیدة أو أسماء منظمات دولیة حكومیة جدیدة أو مراجعة الأسماء 

بید أنني أود أن أركز على الأمر في حالة إزالة اختصار منظمة دولیة حكومیة  من القائمة.

من القائمة، فذلك یتطرق بالأساس إلى الإنترنت المفتوح، بمعنى أن أي شخص سیكون 

ویعُد ذلك حصیفاً إلى حد كبیر، بالنسبة للمنظمات الدولیة الحكومیة  ى التسجیل.قادرًا عل

التي قد تختار أن تتطوع لإزالة الاختصارات من القائمة، التي قد تكون جیدة من خلالھم، 

 ولكن یجب إدراك وجود تداعیات لذلك.

من تغییر رأیھا  أما الأمر الثاني فھو ضرورة عدم تمكین ھذه المنظمة الدولیة الحكومیة

للتراجع بشأن القائمة المحمیة، لأن ذلك سیفتح المجال للتلاعب وھو ما لا نرغب في 

وأردت فقط أن أسلط الضوء على ذلك لكي ینتبھ لزملاء المعنیون في اللجنة  التعرض لھ.

ونحن قادرون على القیام  الاستشاریة الحكومیة إلى التداعیات الأخرى للإزالة من القائمة.

 شكرًا. بذلك، ولكن ھناك تداعیات لھذا الأمر یجب أن تنتبھوا إلیھا جمیعاً.

 

 ممثل أسترالیا؟  شكرًا لك سایروس، فذلك توضیح مفید للغایة أیضًا.   الرئیسة منال إسماعیل:

 

ونحن لا نعترض  ھو رمز بلد مكون من حرفین تابع لأسترالیا. auأردت فقط أن أقر بأن   ممثل أسترالیا:

 ى استخدام الاتحاد الأفریقي (غیر مسموع)عل
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وللتأكد فقط من مراجعة ما  شكرًا لك ممثل أسترالیا، فتلك نقطة ھامة علینا ملاحظتھا.  الرئیسة منال إسماعیل:

وأقصد أن أسألكم،  --سمعتھ، فإن اللجنة الاستشاریة الحكومیة إذا قدمت المشورة التي 

صیاغة أن ھذه الأسماء یمكن إضافتھا أو استبعادھا من ھل نحن بحاجة فعلیة إلى إعادة 

إنني أعني، ھل نحتاج إلى طلب توافر ھذه القائمة  أم أن ھذا ھو الحال فعلیاً؟ القائمة؟

 للاستبعاد أو...

وما الذي  --إننّي أحاول فقط معرفة ما تحتاج إلیھ اللجنة الاستشاریة الحكومیة بالتحدید 

وبالطبع مع التنبیھ الذي ذكرتموه بأن التسمیة المستبعدة  تحدید.ینبغي طلبھ من جانباً بال

 نعم، تفضل، سایروس. من القائمة تكون متوفرة في كل نطاقات المستوى الأعلى العام.

 

من وجھة نظري، أعتقد أنھا مسألة تشغیلیة حینما تكون لدى اللجنة الاستشاریة الحكومیة   سایروس نامازي:

قائمة محدثة، وربما باعتبارھا خطًا أحمر  ICANNتقدم لمؤسسة  الرغبة فإنھا یمكن أن

حتى نعرف ما تم إزالتھ وإضافتھ، وسنضیف ذلك إلى صفحة الویب حیث سنحفظ ھذه 

ویمكن بعد ذلك اتباع العملیة نفسھا  القائمة بشكلٍ فعلي لیتمكن الجمیع من الاطلاع علیھا.

 شكرًا. لأسماء وفقاً لھذه الحمایة المؤقتة.المنبثقة من القائمة ویمكن تسجیلھا وإضافة ا

 

وسنحاول  نعم إنني أعني أننا لن نقدم قائمة محدثة في ھذه المرحلة، إذا لم یخونني الفھم.  الرئیسة منال إسماعیل:

وأقصد السؤال عما إذا كان ھناك شخص ما استطاع استبعاد  --التأكد مما إذا كانت القائمة 

ل یحتاج ذلك إلى بعض العمل من جانب اللجنة الاستشاریة اختصار من القائمة، أو ھ

 الحكومیة أولا؟ً

 

نعم، یحتاج ذلك إلى اتخاذ إجراء من جانب اللجنة الاستشاریة الحكومیة لأن اللجنة قدمت   سایروس نامازي:

إلینا القائمة، وبالتالي یمكن أن تكون سھلة كسھولة التواصل من جانب اللجنة بمجلس 

ولتسلیط الضوء فقط، تم استبعاد الأسماء  منظمة لطلب استبعاد اختصارات.الإدارة وال
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بالفعل وفقاً للسیاسة، وبالتالي كان ذلك فقط بالنسبة لاختصارات المنظمة الدولیة 

 الحكومیة.

 

ھل یمكن أن تتأكد اللجنة الاستشاریة الحكومیة من إدراج شيء  وأشكرك على التوضیح.  الرئیسة منال إسماعیل:

 نعم، ممثل كینیا؟ ا في البیان بخصوص ھذا الجانب؟م

 

أثارت المسألة أنھ بمجرد أن توصي اللجنة الاستشاریة الحكومیة على سبیل المثال بإزالة   ممثل كینیا:

المستوى الثاني أو [غیر مسموع] من قائمة المنظمة الدولیة الحكومیة، فإنھ یكون متوفر 

ونظرًا لأننا نعرف بوضوح أن القصد من ذلك ھو استخدام الاتحاد  بعد ذلك للجمیع.

كجزء من المستوى الثاني لأفریقیا، فھل من الممكن أن تتطلب  auالأفریقي للاختصار 

اللجنة أیضًا حفظ نفس الشيء من الناحیة التشغیلیة والفنیة للاتحاد الأفریقي وبالتالي لا 

 شكرًا. یكون السجل متاحًا للجمیع؟

 

 شكرًا لك ممثل كینیا.   لرئیسة منال إسماعیل:ا

 

وسیتضمن ذلك  لا أعتقد أنھ سیكون بیاناً حصیفاً بالنسبة للجنة الاستشاریة الحكومیة.  سایروس نامازي:

لذا لن أوصي بذلك  بعض الحقوق القانونیة التي ھي موضوع مناقشة السیاسة الجاریة.

 من الناحیة الشخصیة.

 

إن ما أعنیھ أن الوضع الآن یتمثل في أننا یمكننا إدراج شيء ما في  شكرًا لك، سایروس.  إسماعیل:الرئیسة منال 

أعني، لیس لدي ما یمكن أن أعبر بھ بشكلٍ واضح الآن، ولكنھ  --البیان ینص على أن 

شيء ما مؤداه أننا لا نخضع للاستبعاد الذي تسعى إلیھ المنظمة الدولیة الحكومیة 
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ن القائمة، مع التنبیھ إلى أنھ سیكون متاحًا بموجب كل نطاقات المستوى للاختصارات م

الأعلى العام والأمر مرده لكل الأشخاص في المنظمة الدولیة الحكومیة لاتخاذ قرارھم 

أم  فھل یعُد ذلك طریقة معقولة للمضي قدمًا؟ سواء كانوا یرغبون في استبعادھا أم لا.

 ضحك][ أنھا طریقة سیئة للمضي قدمًا؟

حسناً، إذا لم یكن ھناك أي اعتراضات، سأوصي  أعتقد أنھ قد حان وقت تناول الغداء.

بوضع بعض الصیاغة الأساسیة من أجل منح الفرصة لأعضاء المنظمة الدولیة الحكومیة 

الذین یرغبون في استبعاد أسمائھم واختصاراتھم، عذرًا، حیث یمكنھم القیام بذلك، وأكرر 

تنبیھ إلى أنھ سیكون متوفرًا بموجب كافة نطاقات المستوى الأعلى العام مرةً أخرى، مع ال

والطلبات الأخرى مثل مراجعة القائمة وأمور مثل ذلك أدرك أنھا لا تزال معلقة، والعمل 

 المتواصل حسبما ذكرت المنظمة الدولیة الحكومیة في وقت سابق.

أننا لدینا الوقت لإیجاز عملیة المراجعة ولا أعتقد  وإلى ھذا الحد، أوجھ الشكر إلیكم جمیعاً.

المستقلة، لكن ھناك جلسة عامة ستعُقد غدًا، وإنني متأكد من أننا یمكننا إیجاد الوقت اللازم 

 أشكركم جمیعاً. لإطلاعكم غدًا على آخر المستجدات بشأن ھذا الموضوع بشكلٍ سریع.

استراحة تناول الغداء الساعة وھذا ختام جلستنا في الوقت الحالي، ونأمل أن نراكم بعد 

 شكرًا. لحضور اجتماعنا مع اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین. 1:30

 

 

 

 [استراحة تناول الغداء]


